



## SUPER NOTAS

TEORIA DE LA ARQUITECTURA.

ARQ. JORGE DAVID ORIBE  
CALDERON.

ELABORADO POR JOSE DARINEL  
LOPEZ LOPEZ.

# Arquitectura neobizantina.

- Estilo arquitectónico historicista.
- Surgió en la década 1840 en Europa Occidental.
- Se empleaba principalmente en edificios públicos, institucionales y religiosos.



Comenzó a desarrollarse en la Rusia Imperial y Europa del Este.



En Rusia popularizado por el arquitecto Konstantin Thon.



Se caracteriza por el uso de la arcada en plena simbra y de cúpulas.

Recurriendo al ladrillo y estuco y en decoración el mosaico.



# Arquitectura Neogriega.



Se desarrolló en Inglaterra y en los Estados Unidos, durante los siglos XVIII y XIX.



El modelo romano llamado estilo federal, ya no era pues visto más como lo mejor y Grecia apareció como la cuna de democracia.

El Greek Revival busca la belleza en la inspiración de las formas y de las proporciones.



1820 la arquitectura estadounidense comenzó a deslizarse hacia un estilo inspirado en mayor medida en la arquitectura de la Antigua Grecia por la guerra de 1812 que provocó el repudio.



# Neocolonial.



Surgió a inicios del siglo XX en los Estados Unidos de América se inspiraba en la arquitectura colonial española.



Dividida en dos tipos Neocolonial de California y Neocolonial de México.



La Exposición Panamá-California de 1915, en San Diego, cuya figura principal fue el arquitecto Bertram Goodhue, contribuyó a difundir el estilo a nivel nacional.

Influido por la apertura del Canal de Panamá.

